
市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

平成２８年深谷市議会第３回定例会

質問日
通告
番号

氏 名 質問事項

１ 加藤　利江

(1)２０１１年２月の広報ふかやの中で

３．桜ヶ丘小学校の校庭について
４．消防分署の建設について

５．上柴東学童について

２ 五間　くみ子 １．図書館について
(1)図書館サービスの現状について

２．児童福祉について

３ 角田　義徳 １．道路等の整備について
(1)県道花園本庄線について

４ 清水　修 １．条例の制定について

(1)手話言語条例の策定について
２．地方創生における雇用の創出について

３．敬老事業について
(1)敬老事業について

５ 佐久間　奈々

(1)新駅について
(2)交通問題について
２．新庁舎建設について

(1)新庁舎建設計画の見直しについて
(2)防災中枢拠点について
(3)分庁方式について

６ 鈴木　三男 １．国保税について
(1)国保税の引き下げを
２．子どもの貧困対策について
(1)子どもの貧困対策は、総合的に推進を
(2)スクールソーシャルワーカーの増員を
(3)就学援助金の受給基準の引き上げを
３．子ども医療費について

４．道路整備について
(1)市道１号線の歩道の整備を

７ 三田部　恒明 １．教育重点施策
(1)コミュニティ・スクールについて
２．子ども・若者育成支援推進法
(1)若者政策

(1)岡部、藤沢、川本、豊里それぞれにつ
いて

(2)図書館の設置及び運営上の望ましい基
準（平成２４年文部科学省告示）による本
市の取り組みは

(1)花園ＩＣ拠点整備事業による１５００
人の新規雇用者を地方創生の核と位置づけ
ていることについて

１．花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについ
て

9月20日

(1)子ども医療費無料化を高校卒業まで拡
大を

１．市長の団体代表職からの離職方針につ
いて

(1)平成２６年９月に深谷市企画財政部財
政課が配布した中身について

２．深谷市の財政状況と今後の見通しにつ
いて聞きたい

(1)児童福祉法改正にともなう本市の取り
組みについて



質問日
通告
番号

氏 名 質問事項

８ 茂木　一郎 １．サイクリングロードについて

９ 村川　徳浩 １．中央土地区画整理事業について

(1)進捗状況をどう考えているのか
２．レンガのまちづくり条例について

１０ 中矢　寿子

(1)食品ロス対策の推進について

(1)防火シャッターについて

１１ 武井　伸一

(1)公用車全体について

２．渋沢栄一翁について
(1)八基公民館と資料展示室について
３．水害について
(1)台風１０号の被害を見て聴いて

１２ 髙田　博之 １．深谷市の防災
(1)風水害について
(2)震災について
２．深谷市の交通安全対策
(1)深谷市での死亡事故が多いと聞くが
(2)削減のための方策は何かしているのか

１３ 清水　健一 １．公共施設のマネジメントについて
(1)小中学校の水道料について
２．環境基本条例について
(1)環境基本計画について

３．公金管理について
(1)公金管理方針及び計画について
(2)公金の運用について

１．深谷市の公用車について（消防車両、
救急車両を除く）

(1)　レンガのまちづくり条例の考え方に
ついて

(2) 「道の駅おかべ」を起点とする福川の
堤防天端の自転車道路の設置について

(1)小山川の深谷地域の堤防天端の自転車
道路の設置について

9月21日

１．食品ロス削減に向けた取り組みについ
て

２．安全で快適な学校施設は維持できてい
るのか


